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Administracijos direktorius Sergejus Mickevičius infor-
muoja apie priimtus sprendimus, renginius, įvykius.

Директор администрации Сергей Мицкевич информи-
рует о принятых решениях, мероприятиях, событиях.

Tarybos narių gyventojų
priėmimo grafikas

График приема жителей 
членами Совета

Visagino savivaldybės tarybos narių gyventojų priėmimo asmeniniais
klausimais 2019 m. vasario mėn. grafikas (gyventojų priėmimas vyksta savi-
valdybės mažojoje posėdžių salėje, Parko g. 14).

члены Совета Висагинского самоуправления в феврале 2019 года
будут вести прием жителей по личным вопросам по следующему гра-
фику (прием жителей - в малом зале заседаний самоуправления, ул.
Парко, 14):

�Aleksandr KLOČAN – vasario 4 d. nuo 17.00 iki 18.00 val.;
� Jevgenij ŠUKLIN – vasario 12 d. nuo 17.00 iki 18.30 val.;
� Vytautas ŠLAUSTAS – vasario 14 d. nuo 17.00 iki 18.00 val.;
� Nataliya RUKOSUEVA – vasario 28 d. nuo 16.00 iki 18.00 val.

Visagino savivaldybės tarybos narių gyventojų priėmimo grafikas yra paskelb-
tas svetainės www.visaginas.lt rubrikoje „Gyventojams – Gyventojų priėmimas“.

График приема жителей членами Совета Висагинского самоуправления
опубликован на интернет-сайте самоуправления www.visaginas.lt в разделе
«Gyventojams - Gyventojų priėmimas».

УточНеНИе 

В материале «Проект бюджета Висагинского самоуправле-
ния на 2019 год», опубликованном в № 04 /1119 ВКД (от 25 ян-
варя 2019 года), второй абзац следует читать так:

«В соответствии с порядком, установленным регламентом деятельности
Совета Висагинского самоуправления, проект бюджета до 4 февраля 2019
года будет обнародован на интернет-сайте самоуправления www.visaginas.lt
в рубрике «Visagino savivaldybės 2019 m. biudžeto projektas».

�

�

Sausio 25 d. Visagine lankėsi ir su savivaldybės vadovais susi-
tiko Vyriausybės kancleris Algirdas Stončaitis bei Seimo narys Algi-
mantas Dumbrava. 

Pagrindinis kanclerio vizito tikslas – statomos irklavimo bazės apžiūra
bei tolimesnio statybos finansavimo aptarimas. Svečias domėjosi ir kitais
savivaldybės vykdomais projektais, investuotojų pritraukimu bei kitais
visaginiečiams aktualiais klausimais. Apsilankęs irklavimo bazėje ir ją
apžiūrėjęs, A. Stončaitis pasi džiaugė nuveiktais darbais ir gausiu
perspektyvių sportuojančių jaunuolių būriu bei pabrėžė, kad Vyriausybei
ir Visagino savivaldybei būtina glaudžiai bendradarbiauti siekiant kuo
greičiau užbaigti miestui svarbų ir reikalingą projektą.

Vyriausybės kanclerio vizitas Visagine 

Но обо всем по поряд -
ку. В прошлую пят-
ницу, 25 января, в

самоуправлении побывал
канцлер правительства ЛР
Альгирдас Стон чайтис,
приехавший в Висагинас по
инициативе чле на Сейма
Альгимантаса Думбравы. В
рабочей встре че с канцле-
ром приняли участие руководители
само управления: мэр самоуправле-
ния Даля Штраупайте, заместитель
мэра Зинаида Тресницкая, директор
администрации Сергей Мицкевич.

По словам самого канцлера, ви -
зит носил деловой характер. Цель
встречи - обсудить с руководством
самоуправления актуальные для Ви-
сагинаса вопросы.

А. Стончайтис отметил, что хотя
с официальным визитом лично он
здесь не был, но следит за ситуа-
цией, за трансформацией города. «В
прошлом году Висагинас посетил
премьер, так что все ваши проблемы
правительство знает и вместе с са-
моуправлением работает над их раз-
решением. Висагинас всегда был
особым городом страны, - продол-
жил канцлер, - эксклюзивность ему
придавало наличие ИАЭС - градооб-
разующего предприятия. Изменение
статуса предприятия, конечно, мно-
гое изменило, и правительству по-
нятны проблемы, возникшие с
остановкой действующей АЭС. Для
дальнейшего развития Висагинаса,
разумеется, нужны шаги и со сто-
роны правительства. Одно из таких
действий - создание отдельной про-
граммы: правительством будет при-
нята специальная программа для
того, чтобы Висагинас стал первым
городом, развивающимся по плану,

Визит в Висагинас 
канцлера правительства

Мэр самоуправления Даля Штраупайте об итогах ви-
зита: «Правительство нас, наконец, услышало. Начиная с
2011 года, постоянно говорю, настаиваю на том, что в
бюджете государства должно быть отдельно определено
финансирование для региона ИАЭС, конкретно - для Ви-
сагинаса. Принимая политическое решение о закрытии атомной
станции, правительство, госу дарство должным об  разом не
позаботи лось о нашем го ро  де, о его даль ней  шей судьбе, о реше-
нии многих наших проблем. И вот хорошая новость - будет спе-
циальная программа финансирования для Висагинаса!»

как территория развития - за счет
средств, предусмотренных на эти
цели. Но, конечно, велика роль ва-
шего руководства в дальнейшем раз-
витии самоуправления. Нужны
ин  вестиции для создания рабочих
мест, для поступления налогов в бюд-
жет самоуправления, и весьма пози-
тивно, что крупные инвесторы уже
появились в вашем регионе. А для
дальнейшего привлечения инвести-
ций нужно дальше развивать проект
Смарт-парка». (прим. - по мне нию
мэра, «для доработки всей прилегаю-
щей инфраструктуры Смарт-парка,
конечно, нужны средства, но самое
важное - это территории, которых
крайне не хватает Висагинасу для
привлечения инвесторов. В районе
Смарт-парка, например, имеются за-
брошенные приватные территории,
которые, на мой взгляд, следовало
бы привести в порядок и присоеди-
нить к Смарт-парку», - говорит мэр).

Продолжая говорить о Висаги-
насе, канцлер отметил Висагинскую
сферу просвещения, успехи воспитан-
ников наших школ, других учреждений
этой сферы, достижения которых про-
славляют не только город, но и всю
Литву. Особая тема - Висагинский
центр профессионального обучения.
Канцлер напомнил, что в настоящее
время ведется работа над измене-
нием подхода к профессиональному

образованию. Дол гое время бизнес не
участвовал в этом процессе, специали-
сты центров готовились часто в отрыве
от спроса предприятий. Ви сагинский
центр - лидер в направлении сотрудни-
чества с предприятиями. C опытом, но-
вациями VTVPMC следует знакомить и
другие центры страны.

Еще одна цель визита - посмот-
реть, как внедряются в самоуправле-
нии проекты. В частности, что
вы полнено по проекту создания в го-
роде гребной базы (прим. - в ходе ви-
зита канцлер вместе с руководителями
самоуправления осмотрел объект -
строящееся здание администрации и
здание эллинга). Зная сегодняшнее по-
ложение дел с этим объектом, канцлер
высказал личное мнение по этому во-
просу: «Конечно, нужно как можно ско-
рее завершить. Начали делать, так
нужно заканчивать, иначе проект уста-
реет. И реализовать проект нужно тех-
нологически полностью, в комплексе.
Понятно, что нужна финансовая под-
держка со стороны правительства, но
и самоуправление не должно оста-
ваться в стороне, внести свой вклад в
завершение проекта».

В завершение встречи канцлер
сказал, что в рамках визита была еще
одна задача - подробнее ознакомиться
с общей ситуацией в Висагинасе. В на-
стоящее время министерства опреде-
ляются с распределением европейских
средств, и именно сейчас можно
предусмотреть, чем помочь Висаги-
насу, какие финансы в госбюджете
определить для города на ближай-
шие три года.

Во вторник, 29 января, Висагин-
ский комиссариат полиции от-
читался о результатах своей

де ятельности за 2018 год. Представле-
ние отчета состоялось в здании комис-
сариата. На этом рабочем совещании
присутствовали руководители само-
управления, представители обще-
ственности, городских СМИ. Комиссар
Висагинского КП Йонас Циценас про-
информировал о результатах работы
за прошлой год, о приоритетных на-

О работе общественности
в 2018 году

В самоуправлении состоялся отчет за
2018 год о выполнении проектов различ-
ными общественными организациями:
неправительственными структурами,
местными сообществами, религиозными
обществами, а так же - о выполнении про -
ек тов социальной напра -
вленности, проектов по
созданию открытого мо-
лодежного пространст ва.
Проекты выполнялись в
рамках проведенных кон-
курсов по поддержке обще-
ственной де ятельности.

Ряд проектов был про-
финансирован по итогам
конкурса деятельности по
созданию и развитию молодежных открытых пространств. На этот конкурс
было подано три заявки: проект Дома творчества «Spektras», ассоциации «Ре-
зиденция искусств Висагинаса» и проект Спортцентра «Молодежное спортив-
ное пространство». Все они профинансированы.

Поддержаны проекты религиозных сообществ. На конкурс были поданы
три проекта: старообрядческой общины, православной церкви и прихода Св.
апостола Павла. Все три проекта профинансированы. 

10 проектов профинансировано по конкурсу поддержки проектов непра-
вительственных организаций. Это проекты самой разной направленности:
спорт, искусство, волонтерство, экология, досуг. 

Кроме средств, выделенных из бюджета самоуправления, общественные
инициативы были поддержаны Министерством социальной защиты и труда.
В рамках конкурса министерства профинансировано 10 висагинских проектов
на общую сумму более 15 тысяч евро. По словам специалиста самоуправле-
ния Лаймонаса Абарюса, курирующего эту сферу деятельности, к сожалению,
было мало подано социальных проектов, направленных именно на оказание
помощи нуждающимся. Возможно, потому, что слишком сложна эта сфера. 

Особо следует отметить деятельность, осуществляемую по двум про-
ектам. Это проект, поданный на конкурс Министерства соцзащиты «Будь ак-
тивен зимой!», который уже не первый год реализует ассоциация футбольного
клуба «Forwardas» (выделено 2500 евро). За счет выделяемых средств орга-
низаторы могут приобрести коньки для желающих покататься на льду. Вся
остальная работа - по устройству катка, организации его работы, дежурству
на катке и проч., и проч. проводится за счет личной инициативы обществен-
ности. Столь малыми средствам клуб организует такую большую работу на
благо многих и многих висагинцев! 

И второй проект, получивший поддержку из средств самоуправления, это
проект организации «Padėk man» (выделено 700 евро), направленный на
улучшение инфраструктуры. Подвижническую деятельность этой обществен-
ной структуры, вся работа которой построена на личной инициативе, на бес-
корыстной помощи животным за счет личного времени, нельзя не оценить по
достоинству. В городе практически решена проблема с бездомными собаками. 

Таким образом, всего за год было подано и поддержано почти три десятка
проектов общественности, что немало. В целом, деятельность различных об-
щественных организаций города впечатляет - масса инициативы и желания
создавать, творить.

Директор администрации самоуправления Сергей Мицкевич благо-
дарит всех висагинских общественников за творчество, за идеи, за не-
простой труд, выполняемый на благо других.

Комиссариат отчитался о своей работе

правлениях работы в 2019 году. Если
коротко об итогах, то количество пре-
ступлений в городе снизилось, по
сравнению с 2017 годом, повысилась
раскрываемость преступных деяний.
Но полицию беспокоит увеличение до-
рожных нарушений, особенно участи-
лись случаи превышения скорости.

Принявший участие в этой отчет-
ной встрече Главный комиссар полиции
Утянского округа Витаутас Вай шкунас
высоко оценил работу висагинских

служащих, поблагодарив их за труд.
Он также отметил, что в этом году ко-
миссар Й. Циценас, в соответствии с
принципом ротации, будет переве-
ден на другое место службы.

Мэр самоуправления Даля
Штраупайте, в свою очередь, благо-
дарит весь коллектив Висагинского
комиссариата за ответственно вы-
полняемую работу, за добросовест-
ное несение такой непростой
слу ж бы. «А самое главное - от всей
души говорю спасибо всем служа-
щим комиссариата за искреннее,
сердечное отношение к жителям на-
шего города, чей покой они призваны
беречь и охранять, за понимание, за
помощь, которую полицейские ока-
зывают висагинцам», - сказала мэр.
Эти слова, кстати, подтверждает и
процент доверия к полиции со сто-
роны горожан. Он довольно высок -
равен 81 %.
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